

**LAPORAN AKUNTABILITAS KINERJA
INSTANSI PEMERINTAHAN (LAKIP)
TAHUN ANGGARAN 2018**



**PEMERINTAH KABUPATEN SIAK
SEKRETARIAT DEWAN PENGURUS KORPRI
TAHUN ANGGARAN 2018**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kami ucapkan kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, atas berkah dan Rahmat-Nya Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak Tahun 2018 dapat diselesaikan dengan sebaik-baiknya

Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) ini disusun sebagai bentuk pertanggungjawaban Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak dalam mencapai tujuan Strategis sesuai dengan Rencana Strategis Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak. Perumusan sasaran strategis tersebut diikuti dengan penyesuaian Indikator Kinerja Utama (IKU) sebagai dasar pengukuran capaian sasaran strategis.

Dengan disampaikannya laporan ini, kami berharap dapat memberikan manfaat terhadap penyempurnaan perencanaan dimasa yang akan datang dan sebagai bahan evaluasi bagi pihak-pihak terkait untuk menilai kinerja Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak.

Demikian laporan ini kami buat, semoga dapat menjadi bahan pertimbangan pelaksanaan kinerja Pemerintah kedepannya. Akhirnya, atas perhatian semua pihak kami ucapkan terima kasih.

Siak Sri Indrapura, Januari 2019

**SEKRETARIS
DEWAN PENGURUS KORPRI
KABUPATEN SIAK**



Drs. H. ZULHELMI ZAKARIA
Pembina (IV/a)
NIP. 19610824 198803 1 004

DAFTAR ISI

Kata Pengantar	i
Daftar Isi	ii
BAB I Pendahuluan	1
A. Latar Belakang	1
B. Struktur Organisasi, Tugas Pokok Dan Fungsi	2
BAB II Perencanaan Kinerja	5
A. Penetapan Indikator Kinerja Utama (IKU)	5
B. Rencana Strategis (Renstra)	6
C. Tujuan dan Sasaran	8
D. Rencana Kinerja Tahunan	9
E. Penetapan Kinerja	13
BAB III Akuntabilitas Kinerja	15
A. Capaian Kinerja	15
B. Realisasi Anggaran	15
BAB IV Penutup	21

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang.

Dalam rangka meningkatkan pelaksanaan pemerintah yang berdayaguna, berhasil guna, bersih dan bertanggung jawab, telah diterbitkan Peraturan Presiden No. 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). Pelaksanaan lebih lanjut didasarkan atas pedoman penyusunan penetapan kinerja dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Nomor 53 Tahun 2014 tentang Pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja Dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah.

Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah adalah perwujudan kewajiban suatu instansi pemerintah untuk mempertanggung jawabkan keberhasilan atau kegagalan pelaksanaan visi dan misi organisasi dalam mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan melalui alat pertanggung jawaban secara periodik.

Terwujudnya suatu tata pemerintahan yang baik dan akuntabel merupakan harapan semua pihak. Berkenan harapan tersebut diperlukan pengembangan dan penerapan sistem pertanggungjawaban yang tepat, jelas, terukur legitimate sehingga penyelenggaraan pemerintah dan pembangunan dapat berlangsung secara berdaya guna, berhasil guna, bersih dan bertanggungjawab serta bebas dari korupsi, kolusi dan nepotisme (KKN).

Sejalan dengan pelaksanaan Undang-undang Nomor 28 Tahun 1999 tentang Penyelenggaraan negara yang bersih dan bebas dari korupsi, kolusi dan nepotisme, maka di terbitkan Peraturan Presiden No. 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). Sehubungan dengan hal tersebut Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak diwajibkan untuk menyusun Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP). Penyusunan LAKIP Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak Tahun 2018 yang dimaksudkan sebagai perwujudan akuntabilitas penyelenggaraan kegiatan yang dicerminkan dari pencapaian kinerja, visi, misi, realisasi pencapaian indikator kinerja utama dan sasaran dengan target yang telah ditetapkan.

B. Struktur Organisasi, Tugas Pokok Dan Fungsi

Struktur Organisasi Sekretariat Dewan Pengurus Korps

Pegawai Republik Indonesia Kabupaten Siak terdiri dari :

1. Sekretaris

2. Subbagian Umum dan Kerjasama

R4

Sub Bagian Umum dan Kerjasama mempunyai tugas melaksanakan penyelenggaraan administrasi umum, kepegawaian, keuangan dan kerjasama dengan instansi pemerintah maupun pihak ketiga.

3. Subbagian Olahraga, Seni, Budaya, Mental Dan Rohani

Subbagian Olahraga, Seni, Budaya, Mental Dan Rohani mempunyai tugas melaksanakan koordinasi kegiatan olahraga, seni dan budaya serta melaksanakan pembinaan mental dan rohani.

4. Subbagian Usaha, Bantuan Hukum dan Sosial

Subbagian Usaha, Bantuan Hukum dan Sosial mempunyai tugas menyusun kebijakan dan program kegiatan usaha, meningkatkan kesejahteraan anggota dan memberikan bantuan hukum dan sosial.



Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak mempunyai tugas melaksanakan dukungan teknis operasional dan administrasi kepada Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak dalam melaksanakan tugas dan wewenangnya, serta pembinaan terhadap seluruh unsur dalam lingkungan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak.

Dalam menyelenggarakan tugas sebagaimana dimaksud diatas Sekretariat Dewan Pengurus Korps Pegawai Republik Indonesia Kabupaten Siak mempunyai fungsi :

- a. Penyelenggaraan Pengelolaan Administrasi Umum dan Kerjasama ;

- b. Penyelenggaraan Kegiatan Pembinaan Olahraga, Seni, Budaya Mental dan Rohani;
- c. Penyelenggaraan Kegiatan Usaha, Bantuan Hukum dan Sosial ;
- d. Pengkoordinasian dan Fasilitasi Penyelenggaraan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak, dan;
- e. Melaksanakan tugas lain yang diberikan oleh Sekretaris Daerah dan Ketua Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak.

BAB II
PERENCANAAN KINERJA

A. Penetapan Indikator Kinerja Utama (IKU)

Salah satu upaya untuk meningkatkan akuntabilitas kinerja Pemerintah Kabupaten Siak adalah dengan menetapkan Indikator Kinerja Utama sebagai dasar pengukuran keberhasilan pencapaian suatu tujuan dan sasaran strategis yang telah ditetapkan.

Berdasarkan Keputusan Bupati Siak Nomor: 393/HK/KPTS/2018 perubahan atas Keputusan Bupati Nomor: 615/HK/KPTS/2016, Tentang Indikator Kinerja Utama Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak adalah sebagai berikut:

NO	TUJUAN	SASARAN	INDIKATOR SASARAN	TARGET KINERJA PADA TAHUN KE				
				2017	2018	2019	2020	2021
1	Meningkatkan Pelayanan Administrasi dan Dukungan terhadap Tugas dan Fungsi Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak	Meningkatnya Kualitas Pelayanan dan Kinerja Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI kepada Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak	Jumlah Organisasi dibawah naungan KORPRI yang terbentuk	1 Organisasi	-	-	-	-
			Tingkat Kepuasan Dewan Pengurus KORPRI terhadap Pelayanan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten	-	3	3	4	4

			Siak (Skala 1-4)					
		Meningkatnya Kualitas Pelayanan Fasilitas Dewan Pengurus KORPRI kepada Anggota KORPRI	Tingkat Kepuasan Anggota KORPRI terhadap Fasilitas Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak (Skala 1-4)	-	3	3	4	4

B. Rencana Strategis (renstra)

Rencana strategis adalah merupakan suatu proses yang berorientasi pada hasil yang ingin dicapai selama kurun waktu satu sampai dengan lima tahun dengan memperhitungkan potensi, peluang dan kendala yang ada atau mungkin timbul. Rencana strategis Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak Tahun 2016–2021 merupakan bagian integral dari kebijaksanaan dan program Pemerintah Kabupaten Siak, merupakan landasan dan pedoman bagi seluruh aparat pelaksana pada jajaran Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak dalam melaksanakan tugas-tugas penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan selama kurun waktu 5 (lima) Tahun 2016–2021.

Sebagai bagian dari pemerintah Kabupaten Siak, Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak dalam menjalankan Tugas dan Fungsinya tentu harus merujuk dan sejalan dengan Visi dan Misi Kabupaten Siak. Visi Kabupaten Siak sesuai dengan Rencana Strategis Kabupaten Siak yakni “ Terwujudnya Kabupaten Siak Yang Maju dan Sejahtera Dalam Masyarakat Yang Agamis dan Berbudaya Melayu Serta

Menjadikan Kabupaten Siak Sebagai Tujuan Pariwisata Di Sumatera”.

Sedangkan Misi Kabupten Siak sebagai penjabaran dari upaya yang akan dilaksanakan untuk mewujudkan Visi Pembangunan Kabupaten Siak adalah sebagai berikut:

1. Mewujudkan kualitas sumber daya manusia yang sehat, cerdas, berakhlak, beriman dan bertaqwa serta berbudaya melayu
2. Mewujudkan pembangunan infrastruktur daerah yang merata, terutama di kampung-kampung serta menerapkan pembangunan yang berwawasan lingkungan.
3. Mewujudkan perekonomian daerah yang mandiri dan berdaya saing melalui pembangunan dan pengembangan sector pertanian, perkebunan, perikanan dan peternakan serta sector-sektor produktif lainnya.
4. Mewujudkan destinasi pariwisata yang berdaya saing.
5. Mewujudkan tatakelola pemerintahan yang baik dan bersih serta pelayanan public yang prima.

Sebagai pemerintahan daerah yang melaksnakan urusan rumah tangga daerah di bidang Korps Pegawai Negeri Sipil yang memiliki leading sector dalam bidang penyelenggaraan pembinaan Korps Pegawai Negeri Sipil, maka Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI memiliki peran yang strategis dalam mendukung perwujudan Visi dan Misi Bupati dan Wakil Bupati yang telah ditetapkan. Peran Strategis yang diambil oleh Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI khususnya adalah pembangunan secara non fisik yaitu pembangunan manusia, peran strategis yang dimaksud adalah:

1. Mewujudkan pemerintahan yang amanah (*good governance*).
2. Mengupayakan peningkatan kesejahteraan bagi anggota KORPRI.
3. Peningkatan mutu anggota KORPRI

Dengan demikian Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI dapat mendukung tujuan pembangunan untuk mewujudkan tata kelola yang baik bersih dan prima kepada masyarakat sesuai dengan misi ke-lima yakni **“Mewujudkan tatakelola pemerintahan yang baik dan bersih serta pelayanan publik yang prima”**. Untuk mencapai tujuan tersebut maka sasaran yang relevan dengan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak sebagaimana ditetapkan dalam dokumen RPJMD 2016-2021 adalah mewujudkan tatakelola pemerintahan yang baik dan bersih serta mewujudkan pelayanan public yang prima kepada masyarakat, hal ini diwujudkan dengan strategi peningkatan pelayanan public melalui Program Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI.

C. Tujuan dan Sasaran

Dalam upaya mencapai Visi dan Misi Pemerintah Kabupaten Siak tahun 2016-2021, Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI dalam hal ini mendukung misi yang ke-lima yakni **“Mewujudkan tatakelola pemerintahan yang baik, bersih, serta pelayanan public yang prima”**. Dengan sasaran meningkatnya kinerja birokrasi dan meningkatnya pelayanan public yang prima, sehingga perlu ditetapkan tujuan dan sasaran yang akan dicapai oleh Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak Tahun 2016-2021. Maka tujuan dan sasaran Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak sebagaimana tertuang dalam Peraturan Bupati Siak Nomor: 78 Tahun 2018 sebagai perubahan atas Peraturan Bupati Siak Nomor: 8.a Tahun 2017 Tentang Rencana Strategis Sekretariat Dewan Pengurus Korpri Kabupaten Siak Tahun 2016-2021, adalah sebagai berikut:

1. Tujuan

Tujuan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak adalah meningkatkan pelayanan administrasi dan dukungan terhadap tugas dan fungsi Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak.

2. Sasaran

- a. Meningkatnya kualitas pelayanan dan kinerja Sekretariat Dewan pengurus KORPRI Kabupaten Siak.
- b. Meningkatnya kualitas pelayanan Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI kepada anggota KORPRI.

D. Rencana Kinerja Tahunan

Penetapan sasaran, indikator Kinerja dan Target kinerja pada Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak tahun 2018 dapat dilihat pada tabel sebagai berikut:

Rencana Kinerja Tahunan (RKT) Tahun 2018

OPD : Sekretariat KORPRI Kabupaten Siak

VISI : Terwujudkan Kabupaten Siak Yang Maju Dan Sejahtera Dalam Lingkungan Masyarakat Yang Agamis Dan Berbudaya Melayu Serta Menjadikan Kabupaten Siak Sebagai Tujuan Pariwisata di Sumatera

Misi : Mewujudkan Tata Kelola Pemerintahan Yang Baik, Bersih, Serta Pelayanan Publik Yang Prima

Tabel I
Rencana Kinerja Tahunan (RKT)
Tahun 2018

SASARA			PROGRAM /KEGIATAN	Indikator kinerja	SATUAN	TARGET	PAGU INDIKATIF
URAIAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET					
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
Meningkatnya kualitas pelayanan kepada dewan pengurus KORPRI Kabupaten Siak	Tingkat Kepuasan Dewan Pengurus KORPRI terhadap pelayanan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak	Skala 3	Program Pelayanan Administrasi	Cakupan Layanan Administrasi	%	100	257,814,500
			Penyediaan Jasa Surat Menyurat	jenis dan Jumlah perangko materai 6000 dan materai 3000	Lembar	762	3,642,000
			Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber daya	Jumlah jasa komunikasi; sumber daya air dan listrik	Jenis	3	32,250,000
			Penyediaan Jasa pemeliharaan dan perizinan kendaraan dinas/operasional	Jumlah kendaraan dinas/operasional yang disediakan jasa pemeliharaan dan	Unit	1	2,000,000

	(Skala 1-4)		Penyediaan jasa kebersihan kantor	Jumlah tenaga kebersihan kantor	orang	1	14,478,000
			Penyediaan Alat Tulis Kantor	Jumlah jenis alat tulis kantor yang tersedia	Jenis	25	19,937,000
			Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan	Jumlah dan jenis barang cetakan dan penggandaan	Jenis	10	19,930,000
			Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor	Jumlah dan jenis Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang tersedia	Jenis	2	4,817,500
			Penyediaan jenis bahan bacaan dan peraturan perundang-	Jumlah jenis bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan	Jenis	1	1,920,000
			Rapat-rapat Koordinasi dan Konsultasi ke	Jumlah rapat koordinasi dan	kali	22	70,640,000
			Penyediaan Jasa Keamanan Kantor	Jumlah petugas keamanan kantor	orang	2	28,800,000
			Penyediaan Jasa Administrasi Kantor	Jumlah tenaga Administrasi kantor	orang	4	59,400,000
			Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Cakupan Layanan Sarana dan Prasarana	%	100	32,100,000
			Pemeliharaan rutin/berkala mobil jabatan	jumlah mobil jabatan yang dipelihara secara rutin/berkala	Unit	1	26,000,000
			Pemeliharaan rutin/berkala peralatan kantor	Jumlah dan jenis peralatan kantor yang dipelihara	Unit	12	6,100,000
Meningkatnya Kualitas Pelayanan Fasilitasi Dewan Pengurus KRORPRI	Tingkat Kepuasan Anggota KORPRI terhadap Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI (Skala 1-4)	Skala 3	Program Peningkatan Sumber Daya Aparatur	Adanya pemahaman terhadap peraturan tentang sosialisasi persemayaman dan pemakaman	%	100	25,530,000
			Sosialisasi perturan perundang-undangan	Jumlah dan jenis Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan	Jenis	1	25,530,000
			Program Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI	Adanya Kegiatan HUT KORPRI dan Event Jalan Sehat di Kabupaten Siak	%	98	362,525,000

kepada anggota KORPRI		HUT KORPRI	Jumlah jenis kegiatan dan event	Kegiatan dan Event	1 Kegiatan dan 1 Event	149,474,000
		Partisipasi Kabupaten Siak pada Event-event tingkat Nasional	Jumlah dan Jenis Kegiatan dan Event yang diadakan	Event (Mtg)	1	176,131,000
		Persemayaman dan Pemakaman anggota KORPRI yang meninggal dunia	Jumlah Anggota KORPRI yang meninggal dunia	orang	2	21,300,000
		Pembinaan Agenda Kerja Dewan Pengurus KORPRI	Jumlah dan Jenis Kegiatan yang diadakan	Kegiatan	1	15,620,000

E. Penetapan Kinerja

Penetapan sasaran strategis, indikator kinerja dan target kinerja pada penetapan kinerja di Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak Tahun 2018, maka berdasarkan Keputusan Bupati Siak Nomor: 393/HK/KPTS/2018 perubahan atas Keputusan Bupati Nomor: 615/HK/KPTS/2016, Tentang Indikator Kinerja Utama Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak penetapan kinerja tahun 2018 adalah sebagai berikutsebagai berikut:

Tabel 2
Penetapan Kinerja Tahun 2018

No	Sasaran	Indikator Kinerja	Target	Program	Anggaran
1	2	3	4	5	6
1.	Meningkatnya Kualitas Pelayanan kepada Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak	Tingkat Kepuasan Dewan Pengurus KORPRI terhadap pelayanan secretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak (Skala 1-4)	Skala 3	Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	Rp. 257.814.500
				Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Rp. 32.100.000
2.	Meningkatnya Kualitas Pelayanan Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI kepada anggota KORPRI	Tingkat Kepuasan Anggota KORPRI terhadap Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI (Skala 1-4)	Skala 3	Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Rp. 25.530.000
				Program Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI	Rp. 362.525.000

Adapun Formulasi penetapan Kinerja adalah didasarkan pada pencapaian rata-rata realisasi fisik dan keuangan dari program-program yang telah ditetapkan dengan skala 3 (tiga) adapun yang dimaksud dengan skala adalah sebagai berikut:

1. Apabila rata-rata realisasi Fisik dan Keuangan 1 - 25 % maka kinerja berskala 1 yang memiliki arti bahwa kinerja berkategori tidak memuaskan.
2. Apabila rata-rata realisasi Fisik dan Keuangan 26 - 50 % maka kinerja berskala 2 yang memiliki arti bahwa kinerja berkategori cukup memuaskan.
3. Apabila rata-rata realisasi Fisik dan Keuangan 51 - 75 % maka kinerja berskala 3 yang memiliki arti bahwa kinerja berkategori memuaskan.
4. Apabila rata-rata realisasi Fisik dan Keuangan 76 - 100 % maka kinerja berskala 4 yang memiliki arti bahwa kinerja berkategori sangat memuaskan.

BAB III

AKUNTABILITAS KINERJA

Pengukuran kinerja di Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak dengan membandingkan antara rencana capaian / target dengan realisasi dari setiap indikator kinerja yang telah ditetapkan dalam tabel Rencana Strategis dan tabel Rencana Kinerja Tahunan (RKT) yang telah ditetapkan. LAKIP ini disusun dalam rangka evaluasi dan pertanggungjawaban atas kegiatan tahun 2018, sehingga yang digunakan sebagai acuan adalah Renstra tahun 2016-2021. Akuntabilitas Kinerja dapat dijabarkan pada uraian dibawah ini.

A. Capaian Kinerja

Sebagaimana yang telah diuraikan pada BAB II bahwa capaian kinerja dilihat berdasarkan target kinerja yang telah ditetapkan, dimana pencapaian kinerja dilihat berdasarkan pada pencapaian rata-rata realisasi fisik dan keuangan dari program-program yang telah ditetapkan dengan skala 3 (tiga). Oleh karena itu dapat dijabarkan realisasi fisik dan keuangan dari setiap program yang sebelumnya akan diuraikan realisasi program dan kegiatan tahun 2018. Realisasi program dan kegiatan dari rencana kerja tahunan adalah sebagaimana diuraikan pada point B.

B. Realisasi Anggaran

Realisasi anggaran yang digunakan untuk mewujudkan kinerja Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak dapat dilihat pada rincian tabel 3 berikut ini :

Tabel 3
Realisasi Kinerja

Kode	Uraian	Target Kinerja (Kuantitatif)	Anggaran		Realisasi		Persentase Realisasi	
			Sebelum	Setelah	Target Kinerja (Kuantitatif)	Keuangan	Fisik	Keuangan
			Perubahan	Perubahan				
01	Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	Terlaksananya kegiatan surat menyurat di lingkungan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak : 100Persen	257.814.500,00	271.104.500,00	Terlaksananya kegiatan surat menyurat di lingkungan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak : 100Persen		95.57%	88.47%
0.101	Penyediaan jasa surat menyurat	jenis dan Jumlah perangko materai 6000 dan materai 3000 : 762Lembar	3.642.000,00	3.642.000,00	jenis dan Jumlah perangko materai 6000 dan materai 3000 : 762Lembar	3.642.000,00	100%	100%
0.102	Penyediaan jasa komunikasi; sumber daya air dan listrik	Jumlah jasa komunikasi; sumber daya air dan listrik : 3Jasa	32.250.000,00	30.450.000,00	Jumlah jasa komunikasi; sumber daya air dan listrik : 3Jasa	15.976.488,00	100%	52.47%
0.106	Penyediaan jasa pemeliharaan dan perizinan kendaraan dinas/operasional	Jumlah kendaraan dinas/operasional yang disediakan jasa pemeliharaan dan perizinan : 1unit	2.000.000,00	1.200.000,00	Jumlah kendaraan dinas/operasional yang disediakan jasa pemeliharaan dan perizinan : 1unit	1.119.500,00	98%	93.29%
0.108	Penyediaan jasa kebersihan kantor	Jumlah tenaga kebersihan kantor : 1Orang	14.478.000,00	13.998.000,00	Jumlah tenaga kebersihan kantor : 1Orang	13.288.413,00	96.33%	94.93%
0.110	Penyediaan alat tulis kantor	Jumlah jenis alat tulis kantor yang disedia : 25jenis	19.937.000,00	19.937.000,00	Jumlah jenis alat tulis kantor yang disedia : 25jenis	19.921.000,00	100%	99.92%

0.111	Penyediaan barang cetakan dan penggandaan	Jumlah dan jenis barang cetakan dan pengandaan : 10jenis	19.930.000,00	19.930.000,00	Jumlah dan jenis barang cetakan dan pengandaan : 10jenis	19.930.000,00	100%	100%
0.113	Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor	Jumlah dan jenis Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang tersedia : 2jenis	4.817.500,00	4.817.500,00	Jumlah dan jenis Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang tersedia : 2jenis	4.817.500,00	100%	100%
0.115	Penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan	Jumlah jenis bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan : 1jenis	1.920.000,00	1.920.000,00	Jumlah jenis bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan : 1jenis	1.800.000,00	98.50%	93.75%
0.118	Rapat-rapat koordinasi dan konsultasi ke luar daerah	Jumlah rapat koordinasi dan konsultasi keluar daerah : 22Kali	70.640.000,00	87.010.000,00	Jumlah rapat koordinasi dan konsultasi keluar daerah : 20Kali	71.154.237,00	91.37%	81.78%
0.119	Penyediaan jasa keamanan kantor	Jumlah petugas keamanan kantor : 2Orang	28.800.000,00	28.800.000,00	Jumlah petugas keamanan kantor : 2Orang	28.800.000,00	100%	100%
0.120	Penyediaan jasa administrasi kantor	Jumlah tenaga Administrasi kantor : 4Orang	59.400.000,00	59.400.000,00	Jumlah tenaga Administrasi kantor : 4Orang	59.400.000,00	100%	100%
02	Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Adanya pemeliharaan rutin/berkala mobil jabatan : 100Persen	32.100.000,00	21.600.000,00	Adanya pemeliharaan rutin/berkala mobil jabatan : 100Persen	21.585.892,00	100%	99.93%
0.223	Pemeliharaan rutin/berkala mobil jabatan	jumlah mobil jabatan yang dipelihara secara rutin/berkala : 1unit	26.000.000,00	15.500.000,00	jumlah mobil jabatan yang dipelihara secara rutin/berkala : 1unit	15.485.892,00	100%	99.91%
0.230	Pemeliharaan rutin/berkala peralatan kantor	Jumlah dan jenis peralatan kantor yang dipelihara secara rutin/berkala : 12unit	6.100.000,00	6.100.000,00	Jumlah dan jenis peralatan kantor yang dipelihara secara rutin/berkala : 12unit	6.100.000,00	100%	100%

05	Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Adanya pemahaman terhadap peraturan tentang sosialisasi persemayaman dan pemakaman : 100Persen	25.530.000,00	25.530.000,00	Adanya pemahaman terhadap peraturan tentang sosialisasi persemayaman dan pemakaman : 100Persen	16.830.000,00	100%	65.92%
0.502	Sosialisasi peraturan perundang-undangan	Jumlah dan jenis sosialisasi peraturan perundang-undangan : 1Jenis	25.530.000,00	25.530.000,00	Jumlah dan jenis sosialisasi peraturan perundang-undangan : 1Jenis	16.830.000,00	100%	65.92%
17	Program Fasilitas Dewan Pengurus KORPRI	Adanya kegiatan peringatan HUT KORPRI dan Event Jalan Sehat di Kabupaten Siak : 98Persen	362.525.000,00	301.395.000,00	Adanya kegiatan peringatan HUT KORPRI dan Event Jalan Sehat di Kabupaten Siak : 98Persen	293.938.000,00	99.88%	97.53%
1.701	HUT KORPRI	Jumlah jenis kegiatan dan event : 1Kegiatan dan 1 Event (HUT & jalan sehat)	149.474.000,00	149.474.000,00	Jumlah jenis kegiatan dan event : 1Kegiatan dan 1 Event (HUT & jalan sehat)	148.698.000,00	100%	99.48%
1.702	Partisipasi KORPRI Kabupaten Siak pada Event-event Tingkat Provinsi/Nasional	Jumlah jenis Kegiatan dan event yang diadakan : 1Event (MTQ)	176.131.000,00	136.301.000,00	Jumlah jenis Kegiatan dan event yang diadakan : 1Event (MTQ)	129.780.000,00	99.65%	95.22%
1.705	Persemayaman dan pemakaman anggota KORPRI yang meninggal Dunia	Jumlah Anggota KORPRI yang meninggal dunia : 0-	21.300.000,00	0,00	Jumlah Anggota KORPRI yang meninggal dunia : 0-	0,00	0%	0%
1.706	Pembinaan Agenda Kerja Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak	Jumlah dan jenis Kegiatan yang diadakan : 1Kegiatan	15.620.000,00	15.620.000,00	Jumlah dan jenis Kegiatan yang diadakan : 1Kegiatan	15.460.000,00	100%	98.98%
			677.969.500,00	619.629.500,00		619.629.500,00	95.73%	90.29%

Dari uraian tabel 3 diatas dapat diketahui bahwa antara lain:

1. Program Pelayanan Administrasi Perkantoran realisasi fisik sebesar 95.57% dan realisasi keuangan sebesar 88.47%.
2. Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur realisasi fisik sebesar 100% dan realisasi keuangan sebesar 99.93%.
3. Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur realisasi fisik sebesar 100% dan realisasi keuangan 65.92%.
4. Program Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI realisasi fisik sebesar 99.88% dan realisasi keuangan 97.53%.

Dari uraian diatas dapat diketahui realisasi Capaian Kinerja tahun 2018 dapat dilihat pada tabel 4 berikut ini:

Tabel 4
Capaian Kinerja Tahun 2018

No	Sasaran	Indikator Kinerja	Target	Program	Realisasi Fisik dan Keuangan	Rata - Rata	Capaian Kinerja
1	2	3	4	5	6	7	
1.	Meningkatnya Kualitas Pelayanan kepada Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak	Tingkat Kepuasan Dewan Pengurus KORPRI terhadap pelayanan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak (Skala 1-4)	Skala 3	Program Pelayanan Administrasi Perkantoran Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	94,2% 99,97%	99,99%	Skala 4

2.	Meningkatnya Kualitas Pelayanan Fasilitasi Dewan Pengurus KRORPRI kepada anggota KORPRI	Tingkat Kepuasan Anggota KORPRI terhadap Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI (Skala 1-4)	Skala 3	Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	82,96%	90,83%	Skala 4
				Program Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI	98,71%		

Dari tabel 4 diatas dapat diketahui bahwa capaian kinerja untuk masing – masing indikator kinerja adalah sebagai berikut:

1. Tingkat Kepuasan Dewan Pengurus KORPRI terhadap pelayanan Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak mencapai kinerja berskala 4 dari skala 3 yang ditargetkan, maka capaian kinerja berkategori sangat memuaskan.
2. Tingkat Kepuasan Anggota KORPRI terhadap Fasilitasi Dewan Pengurus KORPRI mencapai kinerja berskala 4 dari skala 3 yang ditargetkan, maka kategori kinerja berkategori sangat memuaskan.

Dari tabel 3 diatas dapat diketahui bahwa realisasi anggaran yang digunakan untuk mewujudkan kinerja Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak melalui kegiatan-kegiatan yang telah dianggarkan realisasi fisik dan keuangan rata-rata mencapai lebih dari 90%, hanya beberapa kegiatan yang realisasi keuangannya dibawah 90% yakni antara lain:

1. Penyediaan jasa komunikasi; sumber daya air dan listrik: realisasi sebesar 52,47%, rendahnya realisasi keuangan pada kegiatan tersebut disebabkan karena kebutuhan akan penyediaan jasa komunikasi, air

dan listrik hanya menyerap anggaran sebesar Rp. 15.976.488,- dari Rp. 30.450.000,- yang dianggarkan.

2. Rapat-Rapat Koordinasi dan Konsultasi keluar Daerah realisasi sebesar 81,78%, dan menyisakan anggaran sebesar Rp. 15.855.763,- hal tersebut terjadi karena anggaran transportasi dibayarkan berdasarkan real at cost.
3. Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan realisasi sebesar 65,92%, hal tersebut terjadi karena alasan sebagai berikut:
 - a. Adanya rasionalisasi anggaran terhadap kegiatan persemayaman dan pemakaman sehingga berdampak terhadap serapan kegiatan sosialisasi peraturan perundang-undangan.
 - b. Peraturan Bupati tentang Protap persemyaman dan pemakaman belum selesai dilakukan sehingga beberapa honor yang telah dianggarkan tidak dapat direalisasikan.

BAB IV

PENUTUP

Demikian laporan akuntabilitas kinerja tahun 2018 ini kami sampaikan semoga memberikan gambaran dan pembelajaran terhadap capaian kinerja pelaksanaan pemerintah daerah khususnya pada Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kabupaten Siak. Semoga keberhasilan yang telah diberikan dapat dipertahankan dan terus ditingkatkan kedepan.

Demikian kami sampaikan atas perhatian dari semua pihak kami ucapkan terima kasih.